"Liebe Hanna,

Wer kennt es nicht.....

Fest gemauert in der Erden steht die Form aus Lehm gebrannt, heute muss die Glocke werden,

frisch Gesellen, seid zur Hand.

Die Glocke, ein Symbol für große Beständigkeit, großen Klang, ausgewogene Gemeinschaft,

Bockenem ist die Glockenstadt und die Stadt der Uhren. Die Fa Weule hat in vielen Generationen hier gewirkt.

Heute zeugt besonders das Museum der Zeit von vielen Schätze.

Aber nichts Museales habe ich dir, liebe Hanna, für den Neubeginn mitgebracht.

Sondern: eine kleine Glocke mit frischem Klang, eine kleine Glocke, die Menschen zusammenruft, eine kleine Glocke, die für Neuanfang steht.

Dazu möchten wir Dir heute gratulieren und Dir Gottes Segen wünschen und Dich herzlich in unserer Gemeinde, aber auch in der Stadt Bockenem willkommen heißen.

Wo so eine kleine Glocke steht, sind sicher auch noch andere Glocken, die gerne von Dir in Bewegung gebracht werden möchten, um dann gemeinsam mit Dir einen vielfarbigen Klang zu erzeugen. "